

# 学校だより

【生活信条】生き生き きびきび はきはき

川口市立幸並中学校

12 月号 令和 4 年 12 月 1 日発行 川口市西青木 2-3-53 048-251-5601

#### 「師走を迎えて」

校長 大場 真

朝晩と冷え込む日々が続き、校庭の木々も紅葉から落葉の時期を迎えています。学校生活も早いもので、2学期も残り1か月となりました。

感染症については、国内での新規感染者数は増加傾向が続き、冬の乾燥した時期を迎えたこともあり、「第8波の流行」が心配される状況で、そのおさまりが見えない状況です。そのため、今後も基本的な感染症予防対策を行っていく必要があると考えています。学校では、引き続き「3密を避ける 手洗いを励行する 換気を行う等」を心がけ、基本的な感染症予防対策を行っていきます。

さて、毎年3年生は、この時期に校長面談を行っています。短い面談時間ですが、感染症下の生活にあっても、生徒一人一人が自分自身のことをしっかり考えていることがよく伝わってきます。面談では、多くの生徒が将来設計や将来の夢について、それぞれの思いを語ってくれています。自分の将来の夢や希望が明確で、進学志望理由に強い決意を感じる生徒が多くいます。具



体的に就きたい仕事内容を話す等、これからの変化の激しい 社会を生き抜く生徒一人ひとりが、自分自身の目標や目的に ついて、自信を持って話をしてくれる姿がとても心強いです。 まだ目標が定まらず、進路選択の実感がわいていない生徒も いますが、高校等上級学校の見学や調査を通して、自分の思 いや考えが持てるようになってほしいと感じました。中学生 にとって、卒業後の進路選択は、人生で最初の大きな岐路に なります。生徒達には、家の方も含め、様々な人の意見を受 け止め、最後は自分自身の意志で進路の方向性を決定してほ しいと考えています。

## 生徒の活躍!

男子ソフトテニス部 秋季男子クラブ対抗戦

【男子団体戦】優勝 8名

女子ソフトテニス部 秋季女子クラブ対抗戦

【女子団体戦】第3位 7名 川口市青少年文化活動奨励賞 幸並中学校 美術部

【キャリア教育】(1年生) キッザニア東京にて、 職業体験学習

1年生がく職業に関する学習を通し、実際に体験を行うことで、

一人一人が将来についての考えを深める>ことを目的に、 江東区豊洲にある「キッザニア東京」にて職業や社会のしくみ について貴重な体験学習を行いました。

集団行動での約束やマナー、思いやりの体験が、次年度の「水 上自然教室」につながる取り組みになったと思います。





\*\*\*\*\*

1	12月行事予定									
	令	$\overline{}$	_	年度	_		۵۸.	-5417	回 ふれあいデー …基本21日   行 事 予 定	
日	曜	給食		行 事 予 定	日	曜	給食	活	, , , ,	
1	木	0	0		16	金	0	0	授業参観+期末保護者会	
2	金	×	×	合唱コンクール	17	土			川口市学力アップ教室③	
3	H			川口市学力アップ教室①	18	日				
4	田				19	月	0	×	職員会議⑫ 校内研修⑪	
5	月	0	0	面談 (午後)	20	火	0	0	水曜授業 安全点検	
6	火	0	0	面談(午後) センター栄養士巡回指導	21	水	0	×	火曜授業 給食最終 学年集会 ふれあいデー	
7	水	0	×	面談(午後) リフレッシュデー	22	木	×	0	学年会	
8	木	0	0	面談(午後)	23	金	×	0	終業式 「成績および諸活動等の記録 通知書」配布	
9	金	0	0	面談(午後) PTA三役会+総務委員会	24	土				
10	土			川口市学力アップ教室②	25	日				
11	日				26	月			冬季休業日 川口市学力アップ教室④ 「成績および諸活動等の記録通知書」訂正受付	
12	月	0	×	校内研修⑩	27	火			川口市学力アップ教室⑤ 「成績および諸活動等の記録通知書」 訂正受付2日目(午前まで)	
13	火	0	×		28	水				
14	水	0	×	専門委員会⑧ リフレッシュデー	29	木			年末年始休業日	
15	木	0		(酉の市補導)	30	金			年末年始休業日	
8	1	A	答	の予定 🗣 🗣 🗣 🗣	31	土			年末年始休業日	

10日(火) 始業式•大掃除

11日(水) 給食開始 発育測定 専門委員会

12日(木) 1,2年実力テスト 3年校長会テスト

24 日(火) 学年内授業(2年 gtec 英語検定)

### 校内に響く歌声!合唱練習が続いています



『合唱コンクール』(12月2日実施予 定)に向けて、各学級で毎日練習の歌声 が響いています。特に昼休みと放課後は 特別教室等を使い多くの学級で練習して いるので、校内いっぱいに生徒たちの生 き生きとした声が聞こえています。昨年 と違い、発表当日は各学級が課題曲と自 尾 由曲の2曲を歌います。

学校公開は無事終了しました 

| 11月4日(金)・5日(土)の

が行われ、延べ300名を超える保護者、地域の方に来校していただき ました。当日は授業の様子をはじめ、文化部の発表会も見学していただ きました。また受付や制服等のリサイクル販売で多くの方にお世話にな りました。ありがとうございました。





